

Capitanes

(15-02-2024).- Shahin Baharimehr...

Arrancó el año como el nuevo coCEO y miembro del Consejo de IMMSA, empresa especializada en estructuras metálicas de diversas industrias y que además se ha posicionado como líder en el País en el sector metal-mecánico.

Gran potencial

Esta semana, en la región de La Laguna están de celebración, pues acaban de colocar la primera piedra de lo que será el Santa Fe Industrial Park, ubicado en Torreón.

Este nuevo parque industrial tendrá una extensión de 8.57 hectáreas y alojará dos grandes naves especulativas, cada una de 23 mil 500 metros cuadrados. El proyecto que representa una inversión de 700 millones de pesos.

La región, que abarca parte de Coahuila y Durango, tiene una larga historia industrial y ha logrado mantener un paso de crecimiento que ya la caracterizan como una de las zonas de mayor empuje económico en el País.

Para arrancar esta obra, a la ceremonia de la colocación de la primera piedra asistieron el Gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez; el presidente del Consejo de Grupo Ittob, Fernando Treviño Botti, y el CEO de Grupo Inmobiliario del Norte, Fernando Treviño Sepúlveda.

En la región se tienen ambiciosos planes en materia de espacios industriales, con cinco nuevos parques en los próximos dos años.

La Laguna alberga importantes centros de producción de empresas como Lala, Peñoles, John Deere, Caterpillar, SuKarne, Milwaukee, entre otras.

Inteligencia de calle

Personajes de negocios como Warren Buffet, Bill Gates y Elon Musk son bien conocidos por ser "book smart", es decir, que adquirieron sus conocimientos a través de la lectura. Pero esta gran cualidad no basta para el éxito.

De acuerdo con Julieta Manzano, autora de "Street Smart", también es crucial desarrollar sentido común, con inteligencia de calle; saber preguntar, contar con vínculos y manejar ChatGPT, entre otras habilidades.

Hoy, la autora dará a conocer en su libro este tipo de habilidades en personajes como José Carlos Azcárraga, CEO de Grupo Posadas; Alex Montiel, alias "El Escorpión Dorado"; Marisa Lazo, CEO de Pastelerías Marisa; Antonio Pérez, papá de Checo Pérez, así como otras 10 personalidades de diferentes áreas.

Manzano, quien es socia y directora comercial de Mercer, describe tips prácticos de liderazgo que pueden aprovechar los emprendedores, como disciplina, formación de alianzas, reacomodos en empresas y creación de oportunidades.

En este proyecto, ha estado acompañada por Edenred, firma francesa conocida por vales de despensa, que en México lidera Pablo Carunchio, quien ayudó a elegir a los personajes.

Energía en la mira

La próxima semana se celebrará el ciclo de conferencias organizadas por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), que tiene como objetivo dialogar sobre temas coyunturales que preocupen al sector energético.

Para esta edición, el foro titulado "Energía: Visión México 2050" tiene como tema central el análisis de la Reforma Energética 2024 y sus posibles implicaciones.

Los temas de energía han sido de especial atención para el actual Gobierno y también son de las políticas más criticadas y controversiales, por lo que a meses de concluir esta Administración, los analistas están atentos a una posible continuidad o cambios en la materia el próximo sexenio.

Las ponencias serán moderadas por Guillermo García Alcocer, ex presidente de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Entre los participantes se encuentran Julia González Romero, consejera de la firma de servicios legales González Calvillo; Mariana Calderón, directora del Consejo Nacional de Litigio Estratégico, y Carla Medina, presidenta de la Asociación Mexicana de Energía Solar (Asolmex).

En otras ocasiones, el foro ha tocado temas como la transición energética, la seguridad energética y electromovilidad, entre otros.

No les alcanza

Ante el aumento en el costo de vida, la búsqueda de un segundo empleo se ha vuelto una práctica común en muchos sectores laborales.

Esto de acuerdo con un reporte realizado por la plataforma laboral OCCMundial, al mando de Ricardo Rodarte, que señala que 61 por ciento de los mexicanos que recurren a esta práctica lo hacen debido al bajo nivel salarial que tienen en sus actuales trabajos.

La segunda razón, con una participación de 20 por ciento, es que los trabajadores no están llegando a sus metas financieras, por lo que ven en un segundo trabajo la opción para lograrlas.

Y las preocupaciones por las deudas no podían faltar, pues para 14 por ciento representan el principal motivo para trabajar más.

La urgencia de obtener más recursos también va de la mano con el deseo creciente de los mexicanos de desarrollar nuevas habilidades y hobbies, en medio del contexto actual en el que se intenta alcanzar un equilibrio laboral y personal.

De aquellos que han pensado en tener un segundo trabajo u otra fuente de ingresos, 45 por ciento aún no cuenta con otro empleo, 26 por ciento dijo que aunque no tiene otro trabajo sí está buscando ingresos adicionales y 20 por ciento ya tiene un segundo empleo.

Reportes como este muestran que la realidad es que a los mexicanos no les alcanza.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2024-02-15/op265760>

Fecha de publicación: 15-02-2024